

Rülke bleibt Vorsitzender der FDP-Fraktionsvorsitzendenkonferenz

FDP-Fraktion gratuliert ihrem Vorsitzenden Hans-Ulrich Rülke zur einstimmigen Wiederwahl.

Zur erneuten Wahl von Hans-Ulrich Rülke als Vorsitzender der FDP-Fraktionsvorsitzendenkonferenz beim Berliner Bundesparteitag der FDP erklärt der Parlamentarische Geschäftsführer und stellvertretende Vorsitzende der FDP-Landtagsfraktion Jochen Haußmann:

„Wir freuen uns über die einstimmige Wiederwahl unseres Fraktionsvorsitzenden Dr. Hans-Ulrich Rülke zum Vorsitzenden der FDP-Fraktionsvorsitzendenkonferenz. Bereits seit 2008 koordiniert er mit großem Engagement die so wichtige Zusammenarbeit der FDP-Landtagsfraktionen, der FDP-Bundestagsfraktion sowie der FDP im Europäischen Parlament. Angesichts der unterschiedlichen Rollen der FDP in Regierungsverantwortung und konstruktiver Opposition ist dies keine leichte Aufgabe. Wir wünschen ihm dabei weiterhin viel Erfolg zur Stärkung von Liberalität in Deutschland und Baden-Württemberg.“